

La economista liderará la multigremial por los próximos dos años:

Con declaración de “feminismo” y crítica a “impuestos excesivos”, Susana Jiménez asume presidencia de la CPC

Dijo tener buenas relaciones con el Gobierno y que aspiran a sentirse “escuchados” en este nuevo período. Se mostró a favor de una reforma de pensiones, pero “hay que buscar los mejores instrumentos”, acotó.

JOAQUÍN AGUILERA R.

Por primera vez desde su origen, en 1934, la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) será presidida por una mujer. Ayer, los 71 consejeros provenientes de las seis ramas de la multigremial, así como sus expresidentes, ratificaron a Susana Jiménez como líder de la CPC por los próximos dos años. Sucede a Ricardo Mewes, con quien fue dupla desde la vicepresidencia desde fines de 2022.

En su discurso, la economista reconoció que siente el “peso de la responsabilidad” como primera mujer en el cargo, pero con una acotación: “No llegué acá por ser mujer, sino por la llamada de una vocación que me llevó a estudiar y trabajar con ahínco, así como a servir a nuestro país como empresaria, dirigente gremial, funcionaria de gobierno, docente y también como madre (...). Soy una feminista que cree y defiende el mérito, la igualdad de oportunidades y los incentivos correctos”.

Jiménez, que también ha sido ministra de Energía —en el segundo gobierno del expresidente Sebastián Piñera—, directora de empresas, empresaria lechera y subdirectora de Libertad y Desarrollo, centró parte de su discurso en relevar el rol de



MAGARENA PÉREZ

“No llegué acá por ser mujer, sino por la llamada de una vocación que me llevó a estudiar y trabajar con ahínco (...). Soy una feminista que cree y defiende el mérito, la igualdad de oportunidades y los incentivos correctos”.

los empresarios. “Al desarrollo económico solo se llega de la mano de la libertad, del emprendimiento, de la inversión, de la innovación y del trabajo duro. El progreso no se alcanza a través de los impuestos excesivos, la burocracia y los subsidios. No hay nada más solidario que ser eficientes y no hay nada que les dé más dignidad a las personas que un trabajo estable

y remunerado. Ambas cosas constituyen la esencia de la vocación empresarial”, dijo.

En Chile, añadió, “nuestra contribución fue esencial para llevar a nuestro país, de ser uno de los más pobres de América Latina, a ser líder en desarrollo humano (...). Estamos listos para hacerlo de nuevo”.

Junto con Jiménez, llegan a la directiva de la CPC Daniel

En el traspaso del mando desde Ricardo Mewes (en la foto) a Susana Jiménez, se homenajeó al fallecido expresidente de la CPC Alfonso Swett.

sector: “Ninguna empresa deja de hacer buenos negocios por ideología o discriminación de género. Pensar lo contrario es una incorrecta comprensión de quiénes somos y lo que hacemos, y es más bien un prejuicio que nace de quienes no entienden en qué consiste”.

Tras el discurso, afirmó que las relaciones con el Gobierno son “muy buenas”. Dijo que aspiran “a ser escuchados, poder ser parte de los debates y de las conversaciones para contribuir con nuestra mirada y nuestra experiencia a lo que creemos son mejores políticas públicas para un país que necesita volver a crecer”.

Mas como vicepresidente y Macarena Letelier como gerente general.

Relación con el Gobierno

También le habló al sector político. “El desarrollo de Chile es mucho más que crecimiento económico y sin un sistema político sólido es muy difícil, si es que no imposible, tener instituciones fuertes, legislación capaz de generar un orden social justo y eficaz, así como una convivencia armónica y constructiva”, dijo. En esos términos, hizo un guiño a la crítica sobre el “pesimismo ideológico” que acusó el Presidente Gabriel Boric del

Definiciones clave

En materia previsional, Jiménez señaló que están por un acuerdo que mejore las pensiones, pero con puntos por precisar: “Se necesita más ahorro. Se necesita también compensar de alguna manera la situación de las mujeres que tienen una expectativa de vida más alta, y tenemos que buscar los mejores instrumentos”.

En materia tributaria, destacó que “hicimos esta propuesta de rebaja con un mecanismo de compensación de manera de no afectar las arcas fiscales. El Gobierno ha buscado una fórmula que se acerque de alguna manera, (pero) requiere todavía, pienso yo, algunos ajustes”.